

株式会社フォーカスインキュベート

2024年8月2日

フォーカスインキュベート、株式会社イヴケアへの第1号出資を決定



(写真左から) 中村 和人、五十棲 計、大平 雅子、松坂 裕治

株式会社フォーカスインキュベート（所在地：東京都品川区、代表取締役：松坂 裕治、以下「フォーカスインキュベート」）は、2023年7月に活動を開始し、第1号案件として株式会社イヴケア（所在地：滋賀県大津市、代表取締役社長 CEO：五十棲 計、以下「イヴケア」）に対して出資を決定いたしました。

フォーカスシステムズグループ担当者の決意（中村 和人）

私たちの出会いは2019年にさかのぼります。当時23歳の五十棲氏が学生で起業していること知り、彼の起業精神と行動力に大きな衝撃を受けました。その後、彼が学業を中断し、事業に専念する決意を固めたと聞いた時、その覚悟とモチベーションにさらに感銘を受けたのを覚えています。その後、イヴケアと共同研究を実施、Webアプリケーション開発を支援する中で、五十棲氏との関係は一層深まってきました。

ある日、五十棲氏との対話の中で、「個と集団の調和」を実現するという彼の根底にあるパッションを知り、強い共感を覚えました。なぜなら、私も同様の課題感を抱いていたからです。それがイヴケアを本気で支援したいと実感した瞬間だったのだと思います。

この度の出資稟議に臨むにあたり、イヴケアの経営陣と深夜まで多くの会議を重ね、イヴケアのビジョンと経営課題について熱心に議論し、対策を共に立案しました。またイヴケアが取り組む社会課題を特定し、新たに定義しなおす作業は、まるで自分が経営陣の一員になったかのような様でした。この過程で共有した時間は、私にとって大きな成長の機会であり、これまでの関係性だけでは得られなかった貴重な経験です。出資とは単なる資金提供ではなく、経営チームと同じ視点を持ち、企業の成長を共に考え、進展させるプロセスであることを強く実感しました。

イヴケアの持つ技術は、メンタルヘルスケアの分野において大きな変革をもたらす可能性があります。今回の出資を通じてフォーカスシステムズグループも共に成長し、彼らのビジョン達成や社会貢献の一助となることを願っています。

株式会社フォーカスインキュベート

2024年8月2日

株式会社イヴケアについて

イヴケアは、2019年1月に滋賀大学発のベンチャー企業として設立されました。同社の企業理念は、メンタルヘルスケア領域でテクノロジーに革新を起こし、『優しい眼差しに満ちた Well-being な社会を実現すること』です。五十棲氏は、大学時代からの起業家精神と行動力で、その理念を牽引しています。

同社の強みは、毛髪のコルチゾールを分析し、過去6か月分までさかのぼってストレス履歴を可視化する唯一無二の技術です。本技術シーズを活用し、就労者のメンタルヘルスサポートを実現するサービス「INNER HARMONY CHECK」を提供しています。

今回の出資の意義

今回の出資は「ジャーミネーション期^{*1}」、すなわち研究・開発（研究シーズの発芽）段階にあるベンチャー企業に特化した支援方針に基づいて行われました。この出資の意義は単なる資金提供にとどまらず、担当者及びフォーカスシステムズグループが保有するアセット・ネットワークを駆使し、出資先の経営課題の解決と成長に全力でコミットすることにあります。イヴケアの持つ独自技術がストレス管理の領域で提供する価値をさらに拡大し、より多くの人々に届けるための重要なステップとなります。

*1 ジャーミネーション期とは株式会社リバネスキャピタルが提唱する概念で、研究開発フェーズから、事業計画に一定の説得力を伴うビジネスモデル・マーケットを確立するまでのフェーズを指します。

今後の展望

この出資により、イヴケアは新たなストレス関連ホルモン測定方法の確立とサービス提供の根幹となるシステムの最適化を進めます。これにより、ストレスマネジメントの技術がさらに進化し、より多くの人々にその価値を届けることが可能となります。企業や個人にとって欠かせないストレスマネジメントのツールとしての地位を確立し、イヴケアが提供するサービスの範囲を広げていきます。

フォーカスインキュベートは、今後も情熱を持つベンチャー企業の成長を支援し、社会課題の解決に寄与します。我々は、単なる投資家企業ではなく、共に未来を創るパートナーです。

お問い合わせ先：

株式会社フォーカスインキュベート（担当：松坂 裕治）

電話番号：03-5420-2470

メールアドレス：ymatsuzaka@focus-s.com

株式会社イヴケア（担当：五十棲 計）

メールアドレス：info@evcare.co.jp